

Le jeune prince ne voulait pas laisser ses frères seuls. Il accepta donc de les suivre et tous trois reprirent la route.

Un jour, au détour d'un sentier, les princes aperçurent une fourmilière.

Le plus âgé voulut la fouiller afin de voir les petites fourmis apeurées se précipiter au dehors, en transportant leurs œufs pour les mettre en sûreté.

Le plus jeune s'écria : « Laisse donc ces animaux en paix, je ne peux pas supporter qu'on les déranger ! »

Les deux aînés s'éloignèrent tout en se moquant de ce petit frère si sensible.